

San Carlos Municipio de Jiménez, Coahuila, a 27 de agosto de 2018

Estimados(as) miembros de la Comisión de Selección del Sistema Estatal Anticorrupción de Coahuila (SEA):

Carlos Alberto Arredondo Sibaja  
Jesús Contreras García  
Sergio Fernando Alanís Ortega  
Luis Fernando García Abusaíd  
Ana Cecilia Mata Rodríguez  
José María Ramón Aguirre  
Luis Alfonso Carrillo González

**PRESENTES.-**

CENTRAL CAMPESINA CARDENISTA DE JIMENEZ, respalda la postulación de Leonor Adriana Gómez Barreiro, quien tiene una reconocida trayectoria y formación profesional, enfocada en los temas de transparencia, Estado abierto y combate a la corrupción.

Cabe destacar que además de sus habilidades profesionales posee una gran capacidad de diálogo y articulación ciudadana; siempre con disposición y poniendo en práctica los principios de pluralidad y el valor del respeto a la diversidad de posturas, que la han caracterizado en su trabajo desarrollado con la sociedad civil organizada tanto del ámbito nacional como en la entidad.

Confiamos en que su perfil es el mejor para tomar en cuenta la posición ciudadana dentro del Sistema Estatal Anticorrupción y así encarar los retos que implican el control eficaz de la corrupción en Coahuila.

Estamos ante una gran oportunidad para que las y los coahuilenses se puedan sentir representados en la lucha anticorrupción que se emprende desde la ciudadanía con el objetivo de fortalecer las capacidades tanto del Sistema Nacional Anticorrupción como de las instituciones que lo conforman.



**ATENTAMENTE**



---

JUAN FRANCISCO CASTILLO MARTINEZ  
SECRETARIO GENERAL DE LA CENTRAL CAMPESINA CARDENISTA DE JIMENEZ